

IMPORTANCIA DE LA PRUEBA ENLACE

Qué importante es evaluar sistemáticamente la calidad de nuestro Sistema Educativo, y qué importante también es hacer público los resultados.

El Presidente de la República en este gobierno ha inaugurado una práctica sistemática de evaluación, de rendición de cuentas y transparencia para colocarnos a todos en un contexto verdadero de exigencia.

En el ámbito educativo los resultados de las evaluaciones públicas deben hacerse públicos porque es necesario encontrar soluciones colectivas, además de someternos, por supuesto, al escrutinio público. Le ponemos, reflectores a los resultados ya que es este el único modo de avanzar. Hoy, la Secretaría de Educación Pública entrega a la sociedad para su juicio crítico y su evaluación los resultados de la sexta edición de la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares –mejor conocida como ENLACE- de Educación Básica y de la cuarta edición de ENLACE en Educación Media Superior.